
 

Leçon d’une pauvre 

Dieu aime la simplicité. En se rendant visible en son Fils, il passe par la misère et 

l’humiliation ; il se fait serviteur de tous et offre sa vie, pour l’humanité, sur la croix. 

Le Christ accorde toujours la première place à ceux qui sont les derniers, aux yeux de ce 

monde. Il interpelle et perturbe (pour leur bien) des puissants, des riches et des célèbres… 

Ce que Jésus reproche le plus c’est le caractère hypocrite et ostentatoire de nos 

comportements et notre avidité à obtenir les places d’honneur. 

Le texte évangélique d’aujourd’hui, nous montre que même une grande offrande ne change 

pas la situation du donateur, si celui-ci agit pour se faire remarquer. 

D’autre part, nous voyons que même deux piécettes peuvent représenter le don de toute une 

vie. C’est cela qu’a déposé une pauvre veuve dans le tronc du Temple. 

Il me semble que possédant moins, nous avons beaucoup plus de chance d’offrir tout… 

Par contre un attachement exagéré aux biens matériels peut avoir pour nous de mauvaises 

conséquences. Souvent, il nous enferme dans l’égoïsme  

et nous rend aveugle aux besoins des autres. 

« Elle a tout donné… » 

Que cette scène du Temple ne soit pas pour nous seulement une invitation à la générosité 

matérielle. Elle anticipe le don total de la vie du Christ sur la croix. Qu’elle serve alors à notre 

propre capacité de sacrifice et d’abnégation. 

Déposons tout ce que nous sommes dans les mains de Dieu ! 


